
「大変良かった」「多少良かった」の率は５３％であった。
「普通」は４４％であったがその内容の多くは、
・基礎知識として得ることができた
・自分たちで考えて思いつかなかった対策がまだ多くあることが分かった
・日常業務を改めて確認できた
・施設において対応できるものもあり大変参考になった。 等の意見であった

故に参加者の９３％の方には効果があったのでないかと考えられる。

保全業務実務担当者の知識修得と意識向上を目指して!!
～ 平成２４年度 中部地区官庁施設保全連絡会議（愛知・岐阜・三重会場） ～

官公庁施設の建設等に関する法律に基づき、建築物等の保全の適正化を推進するための取り組みの一つとして、今年度も愛知、岐阜
及び三重会場において、７月下旬～８月上旬に「中部地区官庁施設保全連絡会議」を開催しました。
今年度は建築物の定期点検や適切な運用管理に加えて、中部電力（株）から「節電対策」、（株）竹中工務店から「施設保全について

の事例」を紹介していただきました。参加者からは、「費用をかけずに、直ぐに実践出来る節電対策について知ることが出来てとても為に
なった」、「保守すべき内容がまとまっており今後、業務を行う際の役に立つ」等の好評をいただきました。

会議の状況（愛知会場）

中部地方整備局営繕部 保全指導・監督室

議題
１．国家機関の建築物等

の保全の現況につい
て保全業務の支援
ツール等紹介

２．東海ブロック営繕関
係機関地震・津波対
策検討会について

３．施設保全についての
事例紹介

４．節電対策の紹介

５．平成２３年度保全実
態調査の結果報告
（中部地方整備局管
内）平成２４年度保全
実地指導について

６．建物の定期点検制度
について

７．災害被害の報告に
ついて

８．国家機関の建築物
における吹付けアス
ベスト等の使用実態
に関する調査結果に
ついて

９．「官庁施設における
帰宅困難者対応マ
ニュアル作成の留意

事項」について 会議の状況（三重会場）会議の状況（岐阜会場） 保全相談（岐阜会場）

○開催日・参加者数等

保全相談（愛知会場）

会議の状況（愛知会場）

会議についての全体評価

普通
44%

多少良かった
36%

大変良かった
17%

やや不満
2%不満

1%

大変良かった

多少良かった

普通

やや不満

不満

（参加者アンケートより）
（回収率92％）

23人

49人
61人

3人

1人


